



Als das wir nicht schon genug andere und wichtigere Probleme in unserem Land hätten, nimmt sich die hessische Regierung jetzt dem **Bikeverbot** an.

Künftig sollen die **Radfahrer** in **Hessen** nur noch auf Wegen fahren dürfen, die mit zweispurigen **Kraftfahrzeugen** ganzjährig befahrbar sind. Diese sind im Regelfall mindestens drei Meter breit. Ursprünglich sollte der **Gesetzesentwurf** erst nach der Sommerpause in das Parlament gehen, doch überraschend der Weise flatterte er schon vor zwei Wochen in den Landtag in Wiesbaden.

Hier ein Auszug aus dem Gesetz:

“(2) Dem Betreten gleichgestellt sind das

- 1. Radfahren,
- 2. Fahren mit Kutschen und Krankenfahrstühlen sowie
- 3. Reiten

auf festen Waldwegen und auf Straßen im Wald. Feste Waldwege sind befestigte oder naturfeste Wege, die von nicht geländegängigen, zweispurigen Kraftfahrzeugen ganzjährig befahren werden können.”

Nicht nur Hessen sollten jetzt aufschrecken, sondern auch die Radlerfraktionen der anderen **Bundesländer**. Denn sollte das Gesetz in Hessen wirklich ab **01.01.2013** in Kraft treten, könnte das eine Signalwirkung auf die anderen fünfzehn Bundesländer haben.

Grund genug um uns zusammenzuschließen. Eine [Unterschriftenaktion findet ihr hier](#).



Mit Klick aufs Bild gehts zur Petition

Wenn ihr euch lieber selber an euren Landtagsabgeordneten wenden möchte, schaut doch auf der [Homepage des DIMB](#) vorbei, dort gibt es einige Formulierungshilfen zur Auswahl. Poster und Flyer zur Aktion gegen das Bikeverbot könnt ihr unter der Mailadresse ig.taunus@dimb.de bestellen.

Sollte die hessische Landesregierung trotz all dieser Maßnahmen nicht einlenken, ist eine Demonstration am hessischen Landtag in Wiesbaden geplant.

Wir halten euch natürlich auf dem Laufenden.

Der Autor



Bikeverbot in Hessen: Unterschriftenaktion gestartet

